

L'Ecole de Billard du Mans est le 1^{er} club en Sarthe à réunir le Billard Français et le billard Anglais

Ce jeudi 11 décembre a eu lieu à l'EBM l'inauguration de notre salle dans sa nouvelle configuration en présence de :

- Madame Affagard élue à la mairie du Mans et conseillère départementale du canton le Mans 5
- Mr Pomykala, Chef du service des sports à la ville du Mans
- Mr Bello, président de la ligue de billard des pays de la Loire
- Mr Thierry Percher président du club de Coulaines

En effet, au cours de cette année 2025, un projet est né du constat de la moyenne d'âge très avancée des adhérents du club : notre priorité était donc de trouver des solutions pour attirer les jeunes vers notre discipline, le billard !

- **Une 1^{ère} solution** a été d'**intégrer 2 billards à poches** pour jouer au **BlackBall**, une discipline plus ludique et donc plus attractive pour les jeunes que le billard français.

Comme notre priorité était de conserver nos 7 billards carambole, des travaux étaient nécessaires pour réaménager notre salle.

Ces travaux d'aménagement et leur financement ont été menés conjointement par la ville du Mans et l'Ecole de Billard du Mans.

- **Une 2^{ème} solution** pour attirer les jeunes : le **partenariat avec le collège Albert Camus du Mans**

Une convention a été signée avec le collège à partir du dispositif de la fédération : « billard à l'école »

Tous les jeudis d'octobre à Noël, une découverte du billard carambole, au sein du foyer du collège, a été proposée aux élèves avec le billard BT700.

Au 11 décembre, nous pouvons dresser un 1^{er} bilan :

- 6 Adhésions pour le blackball dont 2 féminines de 15 et 18 ans
- 3 Pass scolaires (2 jeunes de 10 ans et 1 de 14 ans) : ces jeunes sont encadrés au club le mercredi de 14h15 à 15h30.

Nous sommes également en contact avec l'association « Grain de blé » Maison St DAMIEN au Mans qui accueille des adultes en situation de handicap et nous recevons une personne tous les vendredis à 10h depuis début novembre.

L'avenir nous dira si on a eu raison de croire en notre projet

Pascal PERRINEL
Président de l'EBM